



Fiche créée le : 2009-06-07

**Michel GUILLON**

**Père : Henri GUILLON**

**Mère : Marcelle**

Décès le : 2009-06-07

Parution : 2009-06-09

Conjoint(e) : Monique

IMPRIMER

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LA FAMILLE GUILLON a le regret de vous annoncer le décès de M. MICHEL GUILLON décédé paisiblement le dimanche 7 juin 2009 au CSSS (hôpital de Gatineau), à l'âge de 71 ans. Fils de feu Henri et Marcelle, il laisse dans le deuil son épouse Monique, ses cinq enfants: Thierry (Hélène Sarault), Catherine (Mario Lafontaine), Laurence (Marc Desforges), Carole et Jennifer (Rui Vieira); ses six petits-enfants: Sébastien, Émilie, Isabelle, Frédéric, Cassandra et Anthony, ses deux soeurs: Colette et Nénette, ainsi que ses neveux et nièces. Il fut prédécédé par sa soeur Renée et son frère Serge. Il n'y aura pas de visites à la maison Funéraire . Le service religieux en présence du corps aura lieu le mercredi 10 juin 2009 à 14h en l'église St-René-Goupil sise au 400, rue Raymond à Gatineau. La famille recevra les condoléances à l'église à compter de 13h30. Vos marques de sympathies peuvent se traduire par des dons à la Société canadienne du cancer. La famille désire remercier le personnel du CSSS hôpital de Gatineau pour les bons soins prodigués. Parution: 2009-06-09 au 2009-06-10 dans Le Droit - 1868528

GUILLON, Michel It is with great sadness that we announce the peaceful death of Michel Guillon on Sunday, June 6, 2009 at the CSSS Gatineau Hospital, at the age of 71 years. Beloved husband of Monique and son of the late Henri and of the late Marcelle. He leaves behind his loving children: Thierry (Helene Sarault), Catherine (Mario Lafontaine), Laurence (Marc Desforges), Carole and Jennifer (Rui Vieira); his cherished grandchildren: Sebastien, Emilie, Isabelle, Frederic, Cassandra and Anthony; his sisters: Colette and Nenette. He also leaves his nephews and nieces. Predeceased by his sister Renee and his brother Serge. There will be no visitation at the Funeral Home. The funeral service will be held on Wednesday, June 10, 2009, at 2 p.m. at St-Rene Church located at 400 Raymond St. in Gatineau. The family will receive condolences at 1:30 p.m. Donations to the Canadian Cancer Society would be appreciated. The family wish to thank the CSSS Gatineau Hospital staff for the good care provided. For